

La escuela de verano del 2016, realizada en la Escuela Infantil “Gloria Fuertes”, se ha trabajado con diferentes temáticas semanales.

La primera semana ha consistido en las manualidades en la cual hemos trabajado “**El Barro**”, iniciando nuestras clases de zumba, cocina y nuestros particulares juegos de agua.

Con la segunda semana hemos trabajado la “**Psicomotricidad**”, enfocada a nuestro pulmón natural “Sierra Espuña”, hemos conocido a Eloy un experto en escalada, nos enseñó todos sus materiales y tuvimos el placer de tener una gran tirolina en nuestro patio, en la cual los niños disfrutaron como lo que son, niños. Con la tercera semana, ha estado relacionada con la temática de “**La pintura**”, donde nos ha visitado Jose Hermosilla, una maravillosa pintora con la nos ha enseñado diferentes técnicas de pintura, y hemos trabajado con ella. La cuarta semana, temática enfocada a **la Música**, nos ha visitado Nieves, que nos enseñó toda la música que podemos hacer con nuestro cuerpo, danzas y bailes, canciones y sobre todo hemos conocidos sus instrumentos. La quinta semana y ultima la hemos dedicado al teatro-cuento, donde contamos con la visita de grupo alhameño teatro “Sin Fin” en el cual nos muestran su grandioso talento que tanto les corre por las venas.

Todas las temáticas han tenido incluida su cocina y agua relacionada con éstas, sin olvidar nuestro día especial, viernes, en el cual hemos destinado a audiovisuales, zumba y juegos de agua.